

Schneeschuhtag 2024

Die Wettervorhersage für den Samstag, 20. Januar versprachen sonniges, kaltes Winterwetter. Die letzten Tage gab es zudem Neuschnee. Perfekte Voraussetzungen für den geplanten Schneeschuhtag des FTV Eschlikon. 12 Frauen, altersdurchmischte aus beiden Turngruppen, trafen sich am frühen Morgen am Bahnhof Eschlikon. Mit Sack und Pack wurde der Zug Richtung Wattwil bestiegen. Leider wurde die Reise bereits in Wil wegen eines Zugausfalls unterbrochen, so dass die erste unfreiwillige Kaffeepause eingelegt werden musste. Endlich ging es dann weiter Richtung Toggenburg. Der Bus nach Wildhaus platzte fast aus allen Nähten. Ob Skifahrer, Snowboarder oder Spaziergänger, alle schienen heute das schöne Bergwetter geniessen zu wollen.

In Wildhaus angekommen, machten sich zwei Frauen ohne Schneeschuhe auf den Winterwanderweg Richtung Gamplüt. Die anderen schnallten bei eisigen Temperaturen die Schneeschuhe an. Die einen bereits geübter, die anderen noch etwas unsicher, ging es nach einzelnen Anleitungen und gegenseitigen Tipps stetig den Berg hinauf. Mit Blick auf die schöne Kulisse der Churfirten und glitzerndem Pulverschnee wurden kurze Pausen für Fotoshootings genutzt. Die 10 Frauen kamen gut voran und es zeigte sich, wie fit alle Frauen waren. Trotz Steigung konnte munter drauflos geschwätzt werden. Nach 1 ½ Stunden trafen sie beim Kreuzen des Winterwanderweges auf die beiden Spaziergängerinnen und schliesslich konnten alle nach ein paar Wegbiegungen auf das Ziel, das Berggasthaus Gamplüt mit seinem imposanten Windrad blicken. In der gemütlichen Gaststube wurde das gemeinsame Mittagessen genossen. Das schöne Wetter lockte immer mehr sonnenhungrige Gäste zum Berggasthaus. Nach dem Essen blieb genug Zeit zum Plaudern und Geniessen. Die gemütlicheren Frauen ergatterten sich einen Liegestuhl an der Sonne und eine kleine Gruppe machte sich noch auf den Weg zur Alp Fros nochmals zirka 30 Minuten den Berg hinauf. Schliesslich mussten die Kuchenkalorien wieder heruntergestrampelt werden. Der Aufstieg wurde mit einer großartigen Aussicht belohnt. Wieder zurück beim Berggasthaus Gamplüt wartete bereits der Rest der Gruppe. Nach dem obligaten Gruppenfoto machten sich die zwei Wanderinnen auf den Abstieg Richtung Tal. Die Schneeschuhegruppe nahm noch einen kleinen Umweg über den frisch verschneiten Riet unter die Schneeschuhe. Immer geübter und bestens gelaunt ging es auf dem Schneeschuhtail wieder zurück ins Tal, wo die beiden Gruppen wieder aufeinandertrafen. Mit Schümli-Pflümli und Bier wurde auf die schöne und gelungene Tour angestossen, die allen sichtlich Spass gemacht hat.

Auf der Heimfahrt mit Bus und Zug konnten das schöne Panorama und die Berge im Abendrot noch einmal genossen werden. Nach einer Zwangspause wegen eines erneuten Zugausfalls kam die ganze Gruppe schliesslich gut gelaunt in Eschlikon an.

Manuela Cassol

